

第 2 回 運営委員会が開催されました 2023年7月14日(金) 10:00~11:00 会議室

樫村校長先生より

7月10日から12日の2泊3日で5年生は林間学校に行ってきました。「協力し マナーを守って 最高の思い出ときずなをつくろう」というめあてを立てて、小学校はじめての宿泊学習に臨みました。班でまとまって行動することや身辺整理を自分で行うこと、薪を使った野外炊飯など、戸惑うこと、うまくいかないこともありましたが、互いに声を掛け合い、乗り越え成長する姿が見られました。本校の経営方針である「自主・自律を柱とした笑顔あふれる学校づくり」の「自主・自律」については、学校と家庭とともに育んでいかねばならないと考えています。日頃の身支度や清掃、係活動など発達段階に合わせて少しずつ身につけさせ、自信につなげたいと思います。

今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力の程お願いいたします。

遠藤教頭先生より

日ごろより本校の教育活動にご協力いただきましてありがとうございます。1学期は大きなイベントのスポーツフェスティバルや校外学習がありました。各ご家庭での体調管理に感謝申し上げます。ここ数日暑い日が続いており子どもたちの体調が心配ですが、暑さ対策、感染症対策に今後も留意して、子どもたちが心地よい環境で過ごせるよう配慮していきたいと思っております。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

本部よりお知らせ

ICT 担当より

コドモン用のお問合せ窓口を設置いたします。7月中にコドモン、すくすくメール、柏の葉小ホームページ、つながる連絡の各媒体にてURLをお知らせ予定です。今後のPTAからのお知らせはコドモンがメインとなりますので、コドモン導入にご協力のほどよろしくお願いいたします。



会計報告

5、6 月度(5/1~6/26)

収入の部	前年繰越	2,797,665
	会費	639,000
	計	3,436,665
支出の部	運営費	145,300
	活動費	64,400
	支援費	21,780
	積立金	0
	予備費	0
	計	231,480
	差引額	3,205,185

各委員会よりお知らせ

地区委員会より

いつも登下校の見守り活動にご協力いただきありがとうございます。

地区だより第2号と7～12月分の見守りシフトを学校HP及びコドモンに掲載しております。ご確認ください。見守り活動へのご協力をお願いいたします。シフト作成前に実施したアンケートへの未入力・誤入力についてのお問い合わせが多くなっております。未入力・誤入力がありますと、希望の地区に配置されない・兄弟入力漏れにより見守り回数が他家庭より多くなる・クラス表記ミスによりシフトが確認できない等のご不便が生じます。入力内容をよくご確認のうえご提出くださいますよう、ご協力をお願いいたします。

広報委員会より

7月中旬、いよいよ2023年度最初の広報紙「かしわのは」を発行いたします！入学式やスポーツフェスティバルの様をお伝えするとともに、毎年恒例の「教職員紹介」コーナーでは教職員の皆さんに「子どもの頃のあだ名」と「好きな時間の過ごし方」を聞いてみました。気になっていた先生の意外な一面も、知ることができるかも？！ぜひ親子揃って読んで楽しんでください。

青少年相談員より

過去のイベントはこちら↓



文化委員会より

7/18(火)に「情報モラル教育」についての講演会が体育館にて開催されます。4、5、6年生の児童と保護者様が対象ですが、オンラインでの視聴もできますので、他の学年の保護者様もぜひご視聴ください。詳しくはメール、コドモンのお知らせをご覧ください。

読書委員会より

1学期は4回、低学年を中心に読み聞かせを実施しました。子供たちは目をキラキラさせて聴いてくれるので、私たちが元気をもらえます。2学期は3・4年生にも対象を拡大するとともに、ロングマイタイムを活用した高学年向けの読み聞かせ(任意参加)にも挑戦します。サポーター活動は8:15～8:45(読み聞かせ自体は10分間です)、読み聞かせ実施予定日のうち参加可能な日を伺ってシフトを組んでいます。お父様もお母様も、祖父母の方も歓迎です！ご興味ある方は是非お問い合わせください。

環境委員会より

日頃より環境サポーター活動にご協力をいただき、ありがとうございます。5/10(水)の初回の活動日以降、多くの方々に参加をいただいております。ベテランサポーターの方も、初めてという方も気軽に参加していただける活動となっております。日頃の子どもの様子をみながら皆さんと楽しくお掃除ができたと思います。事前の申し込み等は必要ありませんのでお時間の都合がつかうときに気軽にご参加ください。

少年補導委員より

補導員の主な活動内容としては、地域における青少年の非行防止の健全育成に寄与するため、月1回のパトロールを柏の葉キャンパス駅周辺と柏駅周辺で行っています。PTA活動としてご興味のある方はぜひご検討ください。